

# とちょう保育園便り

2020年1月号

#### 明けまして おめでとうございます。

お子さまを囲んで、楽しいお正月を過ごされたのではないですか?
2020 年を迎え、新たな気持ちで子ども達との毎日を、笑顔で過ごしたいと思います。

昨年の締めくくりに、茶話会とお楽しみ会を開催しました。クラス担任の奮闘ぶりがひしひしと感じられ、これだから子ども達は、自分のクラスの保育士が好きなのだな ~と改めて感じました。

今年<mark>も子ども</mark>達にとって、ゆったりと安心して過ごせる場であるように、私たちのチームワークカを高めていきたいと思っています。よろしくお願いいたします。

とちょう保育園

1月6日 14日 22日

# 1月の予定

モーニングカフェお休み

身体測定

育児支援(地域の方に向けてのホール開放・ ふれあい給食)



## お願い

りす組とうさぎ組の保護者の方に、感染症予防の為、登園時にお子さまの手洗いをお願いしています。「きらきら星」の替え歌も定着してきたようで、「手のひら洗おう♪」と歌声が聞こえてきます。インフルエンザが保育園で流行しないように様々な対策をとっていきたいと思います。職員には、2回の予防接種を実施しています。

### 最近のニヤリホット

ひよこ組の子ども達が散歩に行くために、ハイハイで移動していく姿を見るのが私の楽しみでしたが、ここの所、全員が歩きで玄関に出ていくようになりました。その姿のかわいいこと。 スロープの所で、よろけそうになるのが心配で、私が手を出すと、「結構です」とばかりに手で制する姿に成長を感じてニッマリ。

りす組の子ども達は、イヤイヤ真っ盛り。散歩から帰って入室する時の様子を見ていると大人の算段では、手を洗って着替えをしたい。子ども達はソフト滑り台にくっついて動かない。そしてお友達と顔を見合わせて、ニヤリ。これは正攻法で押さずに…「今日のお昼ごはん、すごく美味しそうだよ。スープの中に何かキラッとしたのが入っていたな~何かな?」と独り言を言いながら様子をみると、少しずつお部屋に近づいてきて「給食見に行く?」「うん」とお部屋に入っていくことも。

これが「手を洗うから早くおいで〜」ではうまくいかないお年頃になってきたな〜とニンマリ。

うさぎ組さんは、12 月に消防署にミニ遠足に行ってきました。 その時の写真をお部屋に貼っていますが、「これに乗ったね」「又 行きたいね」とお友達と話したり「救急車は出動しちゃったんだ よ」と教えてくれたり。前に経験したことを思い出して話す様子 に成長を感じてニンマリ。

今年もたくさんの"ニヤリほっと"をお伝えしたいと<mark>思います</mark>。